

DISFRUTE DE NUESTRAS TARIFAS MÁS BAJAS Y DESAYUNO GRATIS

Marriott REWARDS VISA

Se aplican términos y condiciones

CYL-MÚSICA FOLK

Un festival combinará folk con 15 murales dedicados a escritores en Burgos



Actualizado a 22-08-2017 14:32

Burgos, 22 ago (EFE).- El Festival folk "PolloGómez" combinará la música con murales sobre escritores que han dedicado parte de su obra al mundo rural, en su edición de este verano, del 24 al 26 de agosto, ha informado en rueda de prensa su coordinador, Ricardo Barriuso.

En su séptima edición, el festival ha decidido reforzar la muestra de murales permanentes que ya adornaron el pueblo el pasado verano con nuevos murales más ambiciosos, entre los que destaca el dedicado a Kafka, con una medida de treinta por nueve metros, ha explicado su autor, Willy.

El autor es miembro del colectivo de artistas callejeros de Los Alcáceres (Murcia) que está creando el museo de murales urbanos que pretende ser el más grande del mundo y ya cuenta con 140 obras de este tipo.

Este año se sumará también otro mural dedicado a Antonio Machado, que se unirá a los trece realizados el año pasado como homenaje a Miguel Delibes, Boris Vian, Miguel de Cervantes o Gabriel García Márquez, entre otros.

Precisamente uno de los homenajeados con esas obras callejeras, el escritor burgalés Óscar Esquivias, será nombrado este año "PolloGómez" de honor como colofón a los actos del festival el próximo sábado.

Aunque durante los días del certamen se sucederán talleres, mercados y una degustación de 450 kilos de pollo asado, el plato fuerte serán las actuaciones musicales.

El viernes actuarán los madrileños Musselman, el único grupo ajeno al mundo del folk, y el sábado se sucederán los conciertos de Zascandil folk, de Cuenca; Korrontzi, del País Vasco; y The Fatty Farmers, de Toledo. EFE

